

たなばたまつり

～縁日ごっこ～



7月は子どもたちが楽しみにしていた、たなばたまつりがありました。
今年度はおまつりに行く機会も増え「お祭りってね、」と嬉しそうに教えてくれる子もいました。



3歳児 秋桜組は、かき氷屋さん

絵本や昨年度のたなばたまつりの写真を見て、どんなことをやってみたいかを各クラス話し合いをしたところからスタートです。クラスで自分の気持ちを発表したり、お友達の気持ちを聞いたり…これを、サークルタイムといいます。日々、子どもたちは話し合いの機会を重ね、クラスみんなで一つ一つ決めていく経験を積んでいます。



4歳児 撫子組は、お面やさんと
輪投げ屋さん！



5歳児 椿組は、焼き鳥屋さん
星釣り、そして、お金も
一つ一つ丁寧に制作しました



お家の人に来てくれる日を心待ちに、縁日ごっこでは、お客さんに楽しんでもらうためにルールを決めました。並んでもらう場所やそれぞれの役割を話し合う姿は頼もしさも感じられましたよ。



一休さん音頭
あいしてる～
の決めポーズが
可愛い♪



はじまりの挨拶



お家の人がお客さんに！
「いらっしゃいませ～」

100円どれ
かな～？



銀行にて



順番に並んで、
「からあげくださ～い」

短い時間でしたが、保護者の皆様と楽しそうに過ごす子どもたちの笑顔が溢れるたなばたまつりになりました。
ご参加頂き、ありがとうございました！